

SPECTACLE

Des choristes époustouflants

Le Zénith a réservé samedi un triomphe aux Chœurs de France Picardie, qui reprenaient les tubes des années 60. La troupe fête son vingtième anniversaire

Près de 2500 personnes ont applaudi les 200 choristes des Chœurs de France Picardie samedi soir au Zénith d'Amiens au cours de deux récitals dignes des plus grands artistes qui ont foulé cette scène.

Pour leur 20^e anniversaire, ce sont les Chœurs de France Picardie qui ont offert un cadeau à leur public. Autour de la légende des années soixante, sous la direction de leur emblématique chef de chœur Jean-Claude Oudot et de son assistante Evelyne Lagarde, les chanteurs picards ont fait un bond



200 choristes, cinq musiciens et deux chefs de chœurs se sont produits devant 2 500 personnes samedi pour deux séances sur la scène du Zénith.

« Tout cela grâce à des chefs de chœur formidables qui nous emmènent loin »

Dorothee

de 50 ans en arrière pour le plus grand plaisir des spectateurs qui avaient eu la bonne idée de consacrer leur soirée à des gens qui gagnent à être connus.

Au rythme des interventions tour à tour rigolotes et touchantes du journaliste Henry-Jean Servat en sympathique M. Loyal, les chansons qui ont marqué toute une époque et qui résonnent aujourd'hui encore dans la tête de tous se sont succédées pendant près de six heures réparties sur deux séances. De l'incontournable *L'École est finie* ! de Sheila à la moins connue mais

d'autant plus remarquable *Que sont devenues les fleurs ?* de Dalida, une trentaine de titres ont été repris au son de musiciens chevronnés parmi lesquels Roland Romanelli qui a accompagné Barbara pendant deux décennies.

Des artistes à part entière

« J'étais venu voir des choristes et j'ai vu des artistes », s'était exclamé Charles Aznavour après un concert que les protégés de Nathalie Coquel, la présidente de l'antenne régionale des Chœurs de France lui avaient consacré. Ce sont en effet des artistes à part entière qui se sont produits samedi sur la scène amiénoise. Dorothee, secrétaire médicale est de ceux-ci. Depuis 8 ans, elle fait partie de la chorale picarde « pour le plaisir de chanter et d'être ensemble », explique-t-elle à quelques minutes du lever de rideau. Plus tard dans la soirée, exténuée par les six heures

Les Chœurs de France Picardie recrutent !

La formation cherche de nouvelles voix. « Le seul critère retenu est l'assiduité aux répétitions » souligne Nathalie Coquel, la présidente des Chœurs de France Picardie. Renseignements au 03 60 60 49 08 ou sur www.choeurs-de-france.fr

de show qu'elle vient de livrer avec ses collègues chanteurs, elle garde la force de sourire, ravie de la performance du groupe, point culminant d'une année entière de travail. « Tout cela grâce à des chefs de chœur formidables qui nous emmènent loin, nous qui sommes des choristes amateurs » précise-t-elle. Et ça, on l'aurait presque oublié.

De notre correspondant
MARTIAL LEFEBVRE